
令和元年度 学校法人直江津龍谷学園 真行寺幼稚園 

 

学校関係者評価委員会 事前アンケート まとめ 

 

１）この１年間で参観・参加された行事 

・ 修了証書授与式（昨年度） ８名 

・ 入園式 ８名 

・ 花まつり ６名 

・ 作品展 ４名 

・ おゆうぎ会・鑑賞会 ３名 

・ 委員参観 ６名 

 

１）参観参加された行事などについて、ご意見ご感想を教えてください。 

・ 各行事に共通して、ゼロからスタートした園児を短期間でよく成長させたことに敬意を

表し、また、驚きを感じます。 

・ 大部分の園児さんの挨拶のいいことに感心します。 

・ 卒園式では、これで園児生活を終了するというさびしさを十分感じました。 

・ 入園式では、これから入園生活を始めるのだと十分感じました。 

・ 年少組、年中組、年長組など年令に応じた成長が見られ、どの園児さんも楽しそうな幼

稚園生活が感じられました。 

・ この度の１月２７日の参観のみの参加となりました。初心者として今後園行事などに注

目していきたいと考えています。よろしくお願いします。 

・ 卒園式と入園式に参列させて頂きましたが、園児の皆様の三年間での成長に驚き、教職

員様の愛情あるご指導に感動いたしました。 

・ 入園式と卒園式に参加させていただいて、御家族はもちろん、先生方の御指導と見守り

が実をむすんで、子どもさんたちの成長がすばらしく、いつも感動をいただいています。 

・ （３歳児を参観しての感想） 



① 帽子とりゲーム～勝利の“かちとき”で全員諸手をあげて歓喜する様は連帯感、チー

ムワークの必要性を醸成されている。負けたチームに目をやれず、どんな表情なの

か機会があれば…！ 

② おひなさま作り～はさみの扱い方が危なげなく上手なのには驚きました。物を造り

あげることに意欲的で真剣なまなざしから感じられました。 

・ 指導計画のねらいに沿って活動が行われており、子どもたちの姿も予想を上回る教育が

行われていてすばらしいと感じました。 

・ 初めて授業風景を見させていただき、子どもたちへの気くばりや、忙しい中での日案の

作成、連絡帳への返事等々、先生の大変さがわかりました。 

・ 子ども達のハツラツとした様子が印象的でした。 

 

 

３）当園の運営につきまして、それぞれご意見ご感想を教えてください。 

【教育・保育について】 

・ 「教育目標」「方針」にのっとり、宗教幼稚園らしさを加味して立派な運営を行ってお

ります。 

・ 現状維持でよろしいのでは。 

・ お行儀や規則など小さい子どものうちに自然と身に付けるような、教育・保育を望みま

す。 

・ 長年の運営方針でいかれていけばいいと思います。 

・ 当園の教育方針４．「なかよくする子」の中に“いじめ”、“差別”等、当然いけないことと

して醸成されていることに感謝します。 

・ 子どもたちの自主性・想像力などを重視した教育がなされていると思います。 

・ 現行で充分かと思います。 

・ 独自性があり、大変に評価できる。 

・ 遊びの中に公共性などを身につけていくのだと感じました。 

 

【施設・設備について】 

・ 「大ホール」の床を冬期間だけでも暖かくしてあげたいです。 



・ 現状維持でよろしいのでは。 

・ 施設や設備の不具合は感じません。 

・ 園舎内、木がふんだんに使われ、遊具も充実していると思います。落ち着いた良い環境

に見受けられます。 

・ 幼稚園の方でいろいろ考えていらっしゃると思うので、いいと思います。 

・ 食の安全・安心の見地から給食室の大規模改修を終えられたこと等で A 評価、感謝しま

す。 

・ 廊下の床に赤色テープの矢印表示がありました。赤色テープは床の色に同化しやすいの

ではないでしょうか？判別しやすい、目立つ観点から反射を考慮した色、案外白色が目

立つのかもと思いました。 

・ 若干古い部分も見られるが、きちんと手入れされており、またその都度改修も行われて

いるようで、十分な環境だと思います。 

・ 現行で充分かと思います。 

・ 園内の清掃が行き届いており、また広い体育館が好評である。 

・ 限られたスペースで目一杯遊んでいると思います。 

 

【教職員について】 

・ 皆さん共に真摯にお仕事に励んでおられるのが良く分かります。 

・ 色々と努力、勉強されているのでは。 

・ どの先生方も、一生懸命に園児さんに接しておられると思います。 

・ 子どもさんのすこやかな姿を拝見して、先生方がおだやかに接しておられることがうか

がえます。 

・ ベテランと新しい先生が上手に連携していると思います。 

・ 皆様、感じ良く接していただき、大変良いと思います。 

・ 園児への教育、指導はもちろん、私どもへの対応も大変に良い。評価、大。 

・ 感じとして好印象です。 

 

【その他】 

・ 「月間指導計画案」「日案」は、素晴らしいと思いますが、作業が大変ですネ。 

・ （できれば）自由に遊べる広い広場が欲しいです。 



・ これから進む少子化対策も、今から考えなければならないことと思います。 

・ 園長先生が色んな行事でされるご挨拶の内容にはいつも感心・感動を覚えます。 


